

Maggie Deblock?

Ah oui...celle qui débloque...qui fait détruire six millions de masques sans s'inquiéter de les renouveler...quel brun...

Quelle gabegie... Ça mériterait qu'on en tire un personnage de la Commedia Dell'arte...

Elle aurait sûrement inspire Molière..

Ah oui...c'est elle qui suggérait qu'on limite les soins aux personnes de plus de 85 ans...

Si ils crèvent... La sécu fera des économies...

Elle aimerait que les vieux crèvent du CORONA dans les Maisons de retraite... Histoire de ne pas engorger les services hospitaliers...

Combien de ministres en charge de la santé publique en Belgique?  
Neuf ou dix? À braire...

Marcel et Rita (ndlr, fondateurs du Croquemitaine) ont éveillé ma conscience quand j'avais quatorze ans...

Tout ne s'est pas effacé.....merci...

Bisou...Philou